



CENTRO DE  
ESTUDIOS HISTÓRICOS  
DE GRANADA  
Y SU REINO

Segreteria de ISIME

Granada, a 26 de novembre de 2020

Como presidenta del CEHGR, asociación que tiene como objetivo es promover e intensificar la investigación histórica acerca del Reino de Granada, así como la difusión de los estudios sobre el mismo, y que cuenta con 150 asociados, mayoritariamente académicos y profesores universitarios, me ha enterado con asombro de la noticia del inminente desalojo del ISIME por parte del Comune di Roma. Quiero expresar en nombre del Centro nuestro total desacuerdo con esta decisión, que podría acabar con una de las instituciones culturales italianas más prestigiosas. A través de esta comunicación, quiero expresar toda nuestra solidaridad con el ISIME y nuestro apoyo a cualquier iniciativa que la comunidad científica y las instituciones culturales italianas lleven a cabo para garantizar la supervivencia del ISIME.

Fdo. Inmaculada Arias de Saavedra-Alías

Presidenta del CEHGR